

Für den schönsten Blumenschmuck

INNSBRUCK. Am Wettbewerb „Blumen und Garten“ 1980 beteiligten sich 207 Gemeinden Tirols einschließlich der Landeshauptstadt. Insgesamt wurden 28.308 blumengeschmückte Häuser und deren Umgebungsgestaltung beziehungsweise Gärten in die Bewertung aufgenommen. Folgende Preisträger wurden im Blumenschmuck ermittelt: Gerti Lindner, Schwendt; Luise Mainzner, Ranggen; Rosemarie Prantl, Roppen; Dr. Ernst Brem, Münster; Lisi Steinbacher, Unterangerberg; Otilie Hetzenauer, Brixen i. Th.; Frieda Gundolf, St. Leonhard; Gertrud Eiter, Wenns; Annelies Schultes, Jerzens; Paula Raffl, Haiming; Frieda Plattner, Ötz; Innsbruck-Stadt: Antonia Graus, Ingo Kaier, Gertrude Happ; Innsbruck-Land: Klara Jaufenthaler, Mutters; Cilli Kirchebner, Oberperfuss; Luise Haas, Tulfes; Elisabeth Gamper; Leo Pfurtscheller, Neustift; Patricia Hofer, Neustift; Kitzbühel: Anna Wimmer, Hochfilzen; Christl Aschaber, Brixen i. Th.; Keni Huber, St. Johann; Gisela Wallner, Fieberbrunn; Monika Lagler, St. Johann; Kufstein: Elisabeth Brem, Münster; Johanna Bletzacher, Alpbach; Veronika Aschenwaldner, Scheffau; Fini Thrainer, Niederdorf; Julie Kostenzer, Alpbach; Gemeinde Kramsach, Rathaus; Landeck: Gertrud Grisseemann, Zams; Alfons Pfeifer, Tobadill; Margit Hosp, Pfunds; Hugo Westreicher, Serfaus; Lienz: Marianne Wibmer, Kals; Rosa Korber, Nikolsdorf; Antonie Mayr, Lienz; Reutte: Rosa Wachter, Pinswang; Paula Leckner, Heiterwang; Leni Spotzer, Stanzach; Gretl Moser, Stanzach; Schwaz: Anna und Rosa Plattner, Hippach; Aloisia Egger, Mayrhofen; Hilda Jäger, Strass; Hilde Erhart, Terfens; Hans Kammerlander, Kaltenbach. – Landessieger bei den Gärten wurden: Lydia Hauser, Innsbruck, Innsbruck-Igls; Friedhof der Gemeinde Serfaus. Kombination-Landessieger: Martha Hirzinger, Brixen i. Th.